

## ATENCIÓN DE SALUD PARA Y POR LAS PERSONAS

Señora directora:

Frente a una nueva conmemoración del Día Mundial de la Salud, es importante invitar al personal sanitario a cambiar y fortalecer el paradigma de la atención de las personas, el cual, debe estar siempre centrado en los derechos humanos y orientado bajo una perspectiva de género. La búsqueda de atención debe estar cimentada en la persona como el centro de nuestro quehacer, siendo vista y percibida como sujeta y sujeto de derecho, y no como objeto de estudios. Es relevante que este enfoque sea impulsado por quienes ejercemos en esta área, como también por aquellas instituciones que forman a los futuros profesionales de la salud.

*Marcela Puentes,  
directora Escuela de Obstetricia y Neonatología  
UDP*